

## EDUCACIÓN

## Las partidas para el mantenimiento de centros docentes, las escuelas infantiles y las subvenciones para la enseñanza son las materias que más suben en su asignación

La Consejería de Educación y Colectivos Sociales gestionará este año 2012 unos presupuestos que superan los siete millones y medio de euros, lo que supone un incremento del 5,51 por ciento en comparación a los del pasado año, según lo confirmó ayer el responsable del área, el consejero Antonio Miranda. Por áreas, Educación sube un 8,20 por ciento, Mujer se mantiene en 497.000 euros y el Mayor sufre una merma del 4,6 por ciento. Según Miranda, este aumento presupuestario pone de manifiesto "el compromiso del Gobierno de Juan José Imbroda por la educación en Melilla".

Jesús Andújar

Melilla Hoy

El consejero de Educación y Colectivos Sociales, Antonio Miranda, anunció ayer que los presupuestos de su área crecerán un 5,51 por ciento en comparación a los del pasado ejercicio, y todo ello pese a "ser época de crisis y a las circunstancias actuales". Señaló que desde que se hiciera cargo de la Consejería, la partida económica a su cargo no ha hecho sino crecer, con lo que "se demuestra el interés que tiene el Gobierno de la Ciudad Autónoma con la educación en Melilla".

**Incremento**

En concreto, Educación gestionará este año una partida de 7.525.410 euros, total que comparado a los 7.132.733 euros de 2011 arrojan un resultado en positivo del 5,51 por ciento. Por áreas, la de Educación experimenta una subida de más de ocho puntos (8,20%) y se queda en 5.903.868 euros. La de Mujer se mantiene igual en 497.544 euros. Por el contrario la del Mayor sí baja más de cuatro puntos (4,6%) hasta situarse en 1.123.997 euros.

Antonio Miranda afirmó que este incremento en las cuentas de la Consejería constatan un hecho en positivo que se viene produciendo desde que entrara a hacerse cargo de Educación en 2003, y es que los presupuestos de Educación han ido creciendo año tras años: "En 2003 la partida era de 3.024.000 euros y se ha pasado en 2012 a los 7.525.410 euros, lo que supone un salto importante". Otro ejemplo es que en 2005 el presupuesto era 3.794.000 euros y en 2009 se elevó a 6.282.000 euros, "cifras que vienen a confirmar lo que decía, que en estas tres últimas legislaturas se ha ido subiendo pro-



Antonio Miranda, consejero de Educación

## Los presupuestos en Educación crecen un 5,51% hasta llegar a los 7,5 millones de euros

gresivamente este presupuesto. Me siento satisfecho del la implicación del Gobierno de la Ciudad en el tema educativo", afirmó. Confía en que esta tónica siga funcionando en próximos años.

**Desglose**

Señaló el responsable de Educación que en su área las partidas que experimentan un incremento son las

de reparación de centros docentes, la de las escuelas infantiles, los viajes de estudio y las subvenciones para la enseñanza. De hecho la partida que más crece es la de reparación y mantenimiento de centros docentes, que se eleva a 600.000 euros, que va sufragar trabajos de pintura, limpieza y obras, al tiempo que incluye los más de 300.000 euros que se entregan a los propios centros para que ejecuten

obras menores.

Otra partida importante es la del programa de reposición de libros, becas de estudio, escuelas viajeras, certámenes de teatro, PAU, etc., que se ha dotado con 662.690 euros. En escuelas infantiles (guarderías) y convenios, la aportación es de 1.145.000 euros e incluye desde la contratación de Ciece en Infanta Leonor, a las prestaciones de servicios en San

### Manifestó Miranda que el Gobierno de la Ciudad Autónoma no aplicará recortes en educación, sino que la reforzará

Francisco y Virgen de la Victoria, y la partida de los convenios para el concierto de plazas que se ha suscrito con todas las escuelas infantiles de la ciudad homologadas por el Ministerio de Educación. También aquí encaja las ayudas a los premios PAU, los cursos de verano, o los convenios con la Universidad de Granada en Melilla.

En lo que respecta al área del Mayor, habló de la reedición de los programas de viajes para mayores o la celebración de la Semana del Mayor. En cuanto a entidades vecinales, dijo que en subvenciones se destinarán este año 183.500 euros. "Hay una pequeña bajada con respecto al año pasado", dijo. Anunció que próximamente la viceconsejera responsable del área, Carmina San Martín convocará al consejo sectorial para concretar los criterios de reparto.

Por último, apuntó que la Viceconsejería de la Mujer mantendrá la partida del pasado año, pero quiso destacar que en comparación a 2005, el presupuesto de esta área no ha hecho sino duplicarse. El interés del Gobierno de la Ciudad por el área de la Mujer queda de manifiesto tanto en este hecho, como lo fue en su día con la decisión de crear esta Viceconsejería específica. En este punto Miranda destacó la importante labor que realiza el personal de la Consejería de Educación en su conjunto.

Miranda, por último, destacó que el Gobierno de la Ciudad Autónoma no solo no va a aplicar recortes en materia educativa, sino que "vamos a seguir apoyando para combatir las carencias educativas de las escuelas infantiles a través de fisioterapeutas, psicólogos, o educadores en educación especial".

FOTO: MELILLA HOY

### KARIMA AISA AHMED

MIEMBRO DE LA "ASOCIACION DE TRADUCTORES E INTERPRETES JURADOS".

TRADUCTORA OFICIAL E  
INTERPRETE JURADA  
NOMBRADA POR EL MINISTERIO DE  
ASUNTOS EXTERIORES.

TRADUCCIONES JURADAS CON  
CARACTER OFICIAL  
EN TRIBUNALES, NOTARIAS Y  
ORGANISMOS PUBLICOS.

AVDA. JUAN CARLOS I REY N° 23 - 1° B-52001-MELILLA

TELEF./FAX: 952677869. MOVIL: 628267734

E-MAIL: karima\_aisa@hotmail.com



MORENO & CARRASCO  
ABOGADOS

JOSE VICENTE MORENO SANCHEZ  
LUIS CARRASCO CARDENAS  
ABOGADOS

COMUNICAN A SU DISTINGUIDA CLIENTELA QUE DESDE EL DIA 2 DE MAYO LES ATENDEREMOS EN LOS DESPACHOS SITOS EN C/ALONSO MARTIN N° 15-1° DERECHA (JUNTO A LA COMANDANCIA GENERAL) ASI COMO EN EL TELEFONO Y FAX N° 952684322.